

achern – Uetendorf durchführen dürfen. Alle Generationen sind herzlich willkommen dabei zu sein – mit und ohne Laternen. Wie gewohnt, werden wir um 18 Uhr bei den Veloständern beim Schulhaus Kandermatte starten. Angeführt vom Samichlous und den Trychlern ziehen wir gemeinsam durch die Strasse bis zum Parkplatz hinter dem Restaurant Bären. Dort dürfen die Kinder dem Samichlous Verse und Lieder vortragen und ein Chlousesäckli entgegennehmen. Zum Aufwärmen und um noch etwas Zeit zusammen zu verbringen, offeriert uns der Wirt vom Restaurant Bären, Stephan Schönthal, einen Glühwein und Punsch.

Organisiert und getragen wird dieser Anlass von der SVP Sektion Thierachern. Wir freuen uns auf euch!



### Vorankündigung: Tannenbäume häckseln am Montag, 8. Januar 2024

Wer seinen ausgedienten Weihnachtsbaum am Montag, 8. Januar 2024 in der Zeit von 18.30 – 19.30 Uhr zum Parkplatz der Kirche Thierachern bringt, kommt gleichzeitig in den Genuss von selbst gebacktem Kuchen und warmem Punsch. Erfahrungsgemäss lieben es etliche Kinder beim Häckseln zuzuschauen. Der Häcksler wird kurz nach 19 Uhr gestartet. Dieser wird jeweils von der Firma Hänni Gartenbau AG von Forst-Längenbühl zur Verfügung gestellt und die Mitglieder der SVP Thierachern kümmern sich um die saubere Entsorgung der Häcksel.

### Reservierungen Grillstelle Mülimatt



Ihre Reservation für die Grillstelle beim Sportplatz Mülimatt nimmt Thomas Stauffer unter **Telefon 079 859 70 85** gerne entgegen.

# Kunterbuntes



## The world's toughest row – Das härteste Rudernennen der Welt

**4'444 km standen dem aus der Region Thun stammenden Ruderteam Ocean's 4 beim Start am 12. Juni in Monterey (Kalifornien) nach Kauai (Hawaii) bevor. In 43 Tage, 5 Stunden und 2 Minuten hat die Ocean's 4 mit ihrem Boot, der Little Swiss Lady (9.3 Meter, selbstaufrichtend, autark), die Ziellinie in Kauai unter tosendem Beifall von ihren Liebsten, Einheimischen und auf der Insel lebenden Schweizern in Empfang genommen. Wer selbst nicht in Hawaii sein konnte, der verfolgte mit Spannung die letzten Seemeilen per Livestream. Hühnerhautmomente pur!**

Philipp Kessler (57) aus Thierachern war einer der vier Ocean's 4. Zusammen mit Astrid Schmid, Denise Lützel Schwab und Toni Fehr bereitete er sich während mehr als zwei Jahren auf diesen unglaublichen und herausfordernden Rudertrip vor. Noch nie zuvor hat ein reines Schweizerteam ein solches Rennen bestritten. Die Vorbereitungen waren enorm. Kondition, Sicherheitsübungen, Essenszusammenstellung etc. waren nur einige von vielen Bestandteilen der Vorkehrungen.

Die Wind- und Strömungsbedingungen forderten der Ocean's 4 im ersten Drittel des Rennens viel Kraft und Ausdauer ab und sie wurden mental auf eine harte Probe gestellt. Das Erreichen der ersehnten Passatwinde südlich von Kalifornien, die eine zügige Fahrt in Richtung Westen versprochen, liessen lange auf sich warten. Doch endlich trafen diese ein und hellten die Gemüter der Crew auf. Die Schmerzen am Gesäss und die vom Rudern arg strapazierten Hände gingen dabei schnell vergessen.

Eines der Highlights war sicher die Begegnung mit einem 4 Meter langen Walhai, welcher die Little Swiss Lady kurz anstupste und einen Moment auf gleicher Höhe innehielt, bis er wieder unter dem Boot hindurch tauchte.

Freunde und Bekannte haben für Philipp an seinem Wohnort eine Welcome Überraschungsparty am Tag seiner Ankunft in der Schweiz, am 5. August 2023, organisiert. Die Freude und die vielen Begrüssungstränen sind die Wertschätzung und Belohnung für solch unglaubliche sportliche Leistungen, wie sie Philipp mit seiner Crew gemeistert hat!

Ich ziehe meinen Hut vor dieser grandiosen Leistung und spreche der gesamten Crew meinen grössten Respekt aus! Schön seid ihr alle wieder gesund und munter in der Schweiz angekommen. Gute Erholung und gutes Ankommen im Alltag.

*Myriam Bühler,  
Vize-Gemeinderatspräsidentin,  
Ressortleitung Sport*

